

Jamaica: Ritmos que transmiten paz y libertad

Conoce Jamaica: La isla del reggae

En la actualidad es común asistir a alguna discoteca y bailar con los amigos un poco de reggae. Es un ritmo muy singular y agradable, sinónimo de paz y libertad. Pero al día siguiente la fiesta acaba y hay que volver al trabajo y la rutina. ¿Qué le parecería pasar sus vacaciones en la tierra originaria del reggae? Si usted se siente interesado en el descanso tropical, las playas y la buena música, entonces tiene que aprovechar los atractivos viajes caribe a la bella y exótica Jamaica.

Se trata de una nación que forma parte de las Grandes Antillas, en el Mar Caribe. No es una isla muy extensa, sin embargo su cultura y costumbres se han extendido a gran parte del mundo y muchos de sus elementos, hasta el día de hoy, son parte de la vida de muchos jóvenes.

El territorio de Jamaica es predominantemente accidentado en su interior. Son numerosas verdes montañas las que hay en el interior y estas sólo permiten la existencia de un pequeño litoral. Sin embargo, es en estos bordes costeros donde las principales comunidades han sentado sus bases.

La mejor época en la que uno puede ir siempre dependerá de las particularidades climáticas. Generalmente, por su ubicación caribeña, es un país de clima tropical. Los vientos del Mar Caribe influyen también para que el calor no sea excesivo. Los días nublados a lo largo del año no llegan a sumar un mes.

Los días de mayor calor son en julio, debido a la temporada veraniega. Por otro lado, en el invierno (enero) la temperatura llega a sufrir una ligera baja, pero que permite aún sentir el calor. De modo que para días soleados cualquier día del año es bueno ya que en promedio anual la temperatura es de unos 26 grados.

Por otro lado, si no desea llegar a Jamaica y encontrarse con una temporada de lluvias que le impida ir a las playas, viaje entre enero y julio. Por la predominancia del calor, cuando haga sus maletas, procure poner ropa ligera para mantenerse fresco. Una ventaja que usted debe considerar cuando viaje a Jamaica, es que será muy difícil que se tope con un temporal de huracanes como suele suceder en otros rincones del Caribe.

Por suerte en Jamaica, sus cadenas montañosas actúan como barreras naturales que sirven para repeler los vientos. Además, las mismas montañas llegan a ser grandes atractivos del país debido a su belleza excepcional de entre todas las islas caribeñas. En el lado este pueden ubicarse, por ejemplo, las montañas azules. De estos destaca el Monte azul, por ser la zona más alta de toda Jamaica.

Cuando usted llegue a esta maravillosa tierra se percatará de la gran importancia que tiene para ellos la religión y la cultura. La valoración de lo musical y ese aire de misticismo es lo que ha hecho que muchos estándares de la forma de vida jamaíquina se hayan transmitido a la comunidad mundial.

El ritmo natural de la zona es por excelencia, el reggae. Este ritmo propio del país ha ido experimentando a lo largo de los años diversas variaciones como el raggas, el earlyreggae, el reggaemufin, etc. Al llegar al país todavía podrá percatarse la gran devoción que tienen los jamaíquinos por el máximo representante del reggae en la historia: Bob Marley. Este curioso y desaparecido personaje fue el vocero de la cultura rasta a nivel mundial.

Otros géneros musicales oriundos de Jamaica son el Dub, el Ska, el Calypso, Ragga, el Mento, etc. El cantante Bob Marley es considerado por los jamaíquinos no sólo como un icono musical, sino también como figura religiosa que llegó para establecer y difundir algunas de las bases del principal culto religioso de la isla: el rastafarismo.

Otra característica que hace de Jamaica un gran destino para las vacaciones es que su gente es muy cálida y amigable. Los jamaíquinos tienen siempre férrea voluntad para todas las cosas. Un claro ejemplo de ello está evidenciado con la práctica futbolística que continúa aún y que les valió llegar al mundial en el año 98.

Sin embargo, el episodio que más le llamará la atención en los clubes deportivos de la isla, son los recuerdos de la selección de trineo. Los jamaíquinos viven siempre orgullosos de sus deportistas en esta disciplina, a pesar de que se trata de un deporte de invierno y que no tiene los equipamientos ni las condiciones climáticas necesarias en la isla. Aún así, la selección de trineo participa hasta la actualidad en las competiciones olímpicas con muy buenos resultados. En el atletismo Jamaica también destaca gracias a Asafa Powell, quien hace unos tres años logró convertirse en el hombre más rápido del planeta.

Durante su estancia en Jamaica, es muy recomendable realizar compras. Esta actividad puede realizarse tanto en tiendas especializadas así como en pequeños mercados. Los productos que más destacan son los que provienen de la cultura rasta, de modo que son predominantes los colores rojos, verdes y amarillos. Muchos de esos productos están hechos a mano, por obra de expertos artesanos.

Uno puede adquirir en los mercados jamaíquinos ropa bordada, telas coloridas, dibujos, cerámica natural, ojotas, sombreros abultados, etc. Por suerte, no sólo pueden adquirirse los productos en las tiendas sino también en los mismos establecimientos donde son fabricados. Muchos de ellos se ubican en la avenida principal de Kingston y otros en la periferia de Montego Bay. Se pueden pedir artículos hechos a medida así como también imitaciones de piezas antiguas (como de los restos arqueológicos encontrados en Port Royal, por ejemplo).

Highgate Village es una comunidad ubicada entre las montañas jamaíquinas. En este lugar usted puede comprar por precios módicos, hermosos muebles y adornos hechos con materiales naturales. Las maderas y las cortezas de los árboles de la región son el principal elemento para la fabricación. Los turistas compran muchos de estos productos no sólo porque son de precios cómodos (si uno es perspicaz puede regatear), sino también porque los diseños tropicales y agrestes son de gran atractivo. Por otro lado, usted no puede regresar a casa sin llevarse un ron de Jamaica. Esta es la bebida predilecta de la zona del mismo modo en que lo es para muchos países del Caribe. Y no piense que puede llegar a cualquier tienda del mundo y pedir una botella de Rumona. Esta bebida sólo la encontrará en Jamaica y a buenos precios.

Por suerte en Jamaica, las políticas de turismo implementadas por el gobierno permiten la mejora de las diversas infraestructuras. Los hoteles en Jamaica son de

Por suerte en Jamaica, las políticas de turismo implementadas por el gobierno permiten la mejora de las diversas infraestructuras. Los hoteles en Jamaica son de primera calidad y pueden encontrarse en Ocho Ríos, Kingston, Montego Bay, etc. Precisamente por esos detalles es que el turismo forma parte importante en la economía del país.

Sus fértiles suelos no sólo permiten la manutención de las familias sino también aumentan la oferta gastronómica para los visitantes que vienen muy interesados en probar los picantes sabores jamaquinos. Se cultiva el maíz, las naranjas, los plátanos, el jengibre, la caña de azúcar (ingrediente primordial para la preparación del ron) y muchas especias.

Como referencia para el turismo activo, si uno logra contactar en las oficinas de turismo con un grupo que realice excursiones al interior de las montañas, uno podrá toparse en el camino con más de dos centenares de especies en cuanto a la flora se refiere. Los artesanos suelen usar de manera moderada, árboles como el cedro, la caoba, el ébano, etc. En cuanto a la fauna destacan las coloridas aves que parecen de fantasía (colibríes y papagayos, sobre todo).

En Jamaica también podrá visitar una gran cantidad de museos dedicados a exhibir piezas diversas de la isla antes de la conquista. En estos establecimientos uno puede encontrar reliquias hechas por las tribus arawak, quienes habitaron Jamaica hace más de 600 años. Otra de las actividades importantes es visitar Kigston, ya que al ser la capital del país congrega ahí gran cantidad de bibliotecas, teatros, y sobre todo a la Universidad de las Antillas, a donde llegan muchos de los jóvenes del Caribe que desean tener una profesión.

Un detalle más que lo hará sentir a gusto en esta tierra tropical, son las facilidades en cuanto al transporte. A pesar de ser una isla de poca extensión, Jamaica cuenta con una gran red ferroviaria tanto para el transporte de personas como para el de materias primas. Las carreteras también brindan facilidades para viajar de un lugar a otro, ya sea en autobús o en coche.

Descubre las exóticas playas Jamaquinas

Visitar las playas de Jamaica es una de las actividades más placenteras para todo turista que llega.

Para empezar usted gozará de mucha libertad ya que casi todas las playas privadas son nudistas. Las playas públicas son escasas así que lo más recomendable es asegurarse visitando una playa privada. Además, en estas pueden encontrarse gran cantidad de servicios y prestaciones que no existen en otras playas.

Las playas más atractivas y visitadas son algunas de las playas nudistas, Bloody Bay y la exótica playa James Bond. Estas playas de delgada arena alojan a gran cantidad de visitantes que no tienen reparos en mostrarse tal y como vinieron al mundo.

Otra opción de playas nudistas implica subir a un bote y llegar hasta la zona jamaquina de Negril. Es un pequeño islote que tiene un gran cayo llamado Bobby, el cual desde lejos se ve como un verdadero paraíso playero, ideal para los turistas nudistas.

Si usted gusta de parajes caribeños que parecen salidos de una postal, lo mejor es ingresar a las playas privadas de en Trelawny. Aquí las playas son de fina arena blanca y de frescas aguas transparentes.

Es importante tener en cuenta que de visitar algunas de estas playas, no hay opción a quedarse con ropa. En otras playas del Caribe uno tiene opción a quedarse con sus prendas aún cuando la playa sea nudista, sin embargo, aquí las autoridades de la playa privada a la cual ha asistido, exigen que todos los residentes cumplan con el requisito de andar desnudo. De otro modo tendrá que buscar otra playa.

Ahora bien, dos de las mejores playas nudistas del mundo se encuentran en Jamaica y su visita no será la misma si usted no se queda un par de horas en ellas. Ambas se llaman Hedonismo. En estas playas el placer de sentirse libre es inigualable. Inclusive, muchos de los establecimientos de comidas y de bebidas ubicados sobre la arena, tienen a sus empleados también desnudos. Usted no tendrá que caminar para solicitar algún platillo. Estos amables empleados deambulan por todo el litoral de Hedonismo 2, ofreciendo comida o bebidas a los veraneantes. Si usted accede a algún bocadillo, se lo traerán directamente a su ubicación.

Ahora bien, si usted no termina de decidirse a pasar sus vacaciones en una playa nudista, por suerte muchos hoteles de Jamaica tienen sus propias playas privadas divididas en dos partes. Una corresponde a los visitantes nudistas y la otra a los que aún no se animan a sentirse más libres. Sin embargo, es normal que luego de un par de días uno pase a la playa nudista sin ningún temor a ser juzgados.

Uno de los lugares que más llama la atención y se encuentra en las cercanías de uno de los más grandes hoteles de Jamaica se llama Tower Isle. A este paraje separado de la isla se debe llegar en una embarcación. También es el lugar ideal para aquellos que buscan un poco de aventura y que desea sentir el sol y la brisa marina sobre sus cuerpos. Tower Isle se caracteriza por ser un rincón donde se respira más el ambiente natural a pesar de que muchos hoteles han instalado piscinas y bares que son del agrado de muchos visitantes. La bebida que más se sirve a los visitantes es el ron.

Si tenemos que hablar del principal centro turístico de toda Jamaica de inmediato nos remitimos a Montego Bay. Algunos pobladores y visitantes suelen llamar al lugar como Mo?Bay. En este distrito de Jamaica uno puede encontrarse con la playa La Caverna del Doctor.

La mayoría de turistas suele reunirse en este cálido paraje y muchos de ellos lo usan como punto de reunión para salir en yates y otras embarcaciones; y navegar por la costa. Es común que muchas de estas embarcaciones estén especialmente diseñadas para permitir el submarinismo. Algunas guardan en su interior equipos de buceo y materiales de pesca.

También llaman la atención los pisos transparentes que permiten apreciar los arrecifes de coral y otras criaturas marinas. Parte de la historia del país puede descubrirse si uno visita el viejo fuerte Montego, que en otro tiempo les perteneció a los colonizadores venidos de Inglaterra.

Otros visitantes se dedican a apreciar los monumentos católicos que aún se mantienen hasta el día de hoy. La iglesia Saint James es un claro ejemplo de ello y tiene en pie ya más de doscientos años. Las aguas en toda la costa de Mo?Bay son transparentes y azuladas. Inclusive, hasta la actualidad se cree que las aguas de las playas de Mo?Bay tienen algún efecto curativo para algunas enfermedades.

En toda la zona circundante a la playa La Caverna del Doctor, uno puede encontrar infinidad de prestaciones que son la delicia de los visitantes. Destacan, sobre todo, las inmensas instalaciones para jugar golf, los hoteles con enormes y profundas piscinas (aunque también existen las pequeñas y de graciosas formas para los niños), etc.

En sí, parece que después de todo, las maravillas que ofrecen las aguas de la playa La Caverna del Doctor sí tienen un poder curativo para desaparecer el estrés con la gran cantidad de prestaciones que posee. La mejor manera para movilizarse por Montego Bay es en tren. Con ese medio es sencillo llegar a la fábrica Appleton. En este lugar la actividad de rigor es destilar la caña de azúcar para convertirla en el mejor ron de todo el Caribe. Las curiosas máquinas aún tienen mucho de artesanal y permiten la preparación de una bebida exquisita.

En el corazón de Montego Bay, es imprescindible que dedique un par de horas a la exploración de ?La Caja? (o en inglés the cage). Se trata de una cárcel cuyos muros se han mantenido en pie desde hace más de 250 años y servía para encerrar a los esclavos negros y otros nativos. Muchos marineros insurrectos y rebeldes del régimen también fueron ?huéspedes? de esta imponente prisión que ahora se ha convertido en una atracción turística.

Usted también puede participar de un ?Hilton High Day?. Se trata de un pequeño viaje en el cual pasará un par de horas viendo las maravillas rurales de Jamaica,

para luego recorrer parte de la ciudad en un globo aerostático. Por esa y otras razones Montego Bay es el corazón turístico de toda Jamaica, aún más que la propia capital Kingston.

Otro de los principales parajes turísticos de Jamaica es la localidad de Negril. Este exótico paraje destaca en todo el país ya que gozó de gran auge hace algunos años por ser uno de los rincones favoritos de la comunidad hippies.

Su principal característica desde aquella época de apogeo, ha sido ofrecer a los turistas playas con una apariencia agreste y salvaje, donde las prestaciones no están por todos lados, permitiendo así respirar de un ambiente plenamente natural.

Boody Bay es una de las principales playas en el lugar. Es la zona ideal de Jamaica para poder escuchar reggae en la playa. Muchos hoteles traen a bandas de este género para que toquen en vivo sobre la arena. Una de las actividades más practicadas en la playa Bloody Bay es preparar salchichas y parrilladas justo cuando está ocultándose el sol. Aquí el atardecer es un rito del cual todos los veraneantes gozan.

Teniendo en cuenta el gran apogeo que tuvo la ciudad de Negril para la comunidad hippie, una de las más grandes atracciones de las que no se pierden los jóvenes visitantes, es la de ubicar aquellos establecimientos donde está permitida la venta y el consumo de marihuana y de otras hierbas.

Sin embargo, el mayor atractivo que uno puede encontrar en el Negril de la actualidad no reside en su zona urbana, sino en los parajes deshabitados y donde no ha llegado el proyecto de urbanización como política de conservación de los parajes naturales.

En la periferia usted no puede dejar de visitar la zona de El Gran Morass. En este alejado lugar de Jamaica muchos visitantes puede apreciar a enormes caimanes descansando bajo el sol en su propio habitat. En muchas de las zonas circundantes usted puede gozar de otro gran espectáculo natural. Los pobladores jamaquinos recogen camarones en algunos de los ríos con métodos ancestrales y los venden a precios muy cómodos.

Por otro lado, las áreas verdes de Negril están saturadas de enorme cantidad de aves y flora diversa que son de mucho interés para turistas amantes de la biología. Otra gran atracción en la ciudad es el Faro Negril, que ha permanecido ahí desde hace muchos años velando por la seguridad marítima. Otra de las mejores actividades en Negril son las largas caminatas por la playa. En vista de que muchas están deshabitadas son el lugar ideal para compartir romántico momentos con su pareja.

Como vemos, las atracciones en Jamaica destacan más que nada por ser parajes naturales. Claro que las otras localidades también ofrecen buenos lugares. Por ejemplo, en Ocho Ríos usted puede pasear por singulares e interminables jardines, tomar una excursión por el bosque de helechos Fern Gully, participar del festival de Jazz, asistir a los conciertos callejeros de reggae (en especial el Reggae Sumfest o el reconocido festival Reggae Sunsplash), visitar las cataratas de Dunn's River, participar en el desfile del día de la emancipación (en el caso de que su llegada a Ocho Ríos sea por el mes de agosto).

En la región de la capital Kingston es de rigor visitar el museo de Bob Marley, el Teatro Nacional de Danzas, las instituciones folklóricas jamaquinas, el Museo de Arte Nacional, El Fuerte Royal, los complejos arqueológicos de la cultura arawak, la ciudad de los españoles, etc.

También puede visitar el Santuario de las Aves Rockland. Se trata de un complejo natural del país dedicado a la conservación del picaflor jamaquino. En Río Grande es de rigor que practique la navegación en embarcaciones hechas con bambú, que pueda apreciar con la familia la magnificencia de las cataratas Reach, o que vaya con su pareja a caminar por los coloridos campos donde las orquídeas crecen en abundancia.

Un paseo en bote en el Blue Hole, uno de los lagos más importantes de Río Grande, puede convertirse en una de las experiencias más románticas de su vida. Si desea pasar bellos momentos frente al mar, visitar la playa Boston será la mejor decisión.

Tantos atractivos han de ser suficiente aliciente para que usted no desaproveche los vuelos a bajo coste que constantemente se ofrecen en las ofertas de viaje. La diversión y un mundo nuevo de experiencias en las playas de Jamaica están aguardando por usted.

Deléitate con la picante gastronomía jamaquina

Los placeres gastronómicos de la comida jamaquina son grandes motivos para llegar a este país caribeño. Gran cantidad de restaurantes ofrecen tanto platos típicos así como lo mejor de la cocina internacional.

Sin embargo la mayoría de turistas son seducidos por los picantes sabores de la comida autóctona de Jamaica. Esto se debe a que los cocineros, desde tiempos ancestrales, han usado gran cantidad de condimentos y otras especias naturales de la isla.

Hay ciertas cosas que son de gran orgullo para los pobladores de Jamaica. Su cocina es variada ya que tienen gran cantidad de productos naturales con los cuales pueden preparar deliciosos platillos. Uno de los elementos más utilizados es el conocido "ackee". Se trata de una fruta muy curiosa ya que, siendo un vegetal, al prepararse a las brasas toma el sabor de unos huevos batidos.

Muchas de las salsas que acompañan a los platos principales son preparadas con una legumbre de aspecto parecido a la espinaca. Este recibe el nombre de callaloo. Con esta exquisita verdura se pueden preparar, además, toda una gran variedad de sopas que suelen ser la entrada antes de cualquier banquete.

Las carnes al vapor también son preparadas de manera especial en los más elegantes restaurantes, sobre todo cuando incluyen un poco de quimbombó. Este último elemento es un fruto usado en gran cantidad de platos no sólo por su sabor si no porque permite darle consistencia a muchos de los platos jamaquinos.

En cualquier restaurante usted puede consultar a algún mozo con que entrada comenzar su almuerzo del día y es muy seguro que le recomendarán pedir una sopa papperpot, que por su sabor picante sabor, su consistencia gracias al quimbombó, y sobre todo por el exquisito gusto que le proporciona el pimientó; se convierte en un gran preámbulo antes de seguir con la entrada.

Ahora bien, no olvidemos que Jamaica es una isla de modo que los pescados y los mariscos son parte importante de muchos de las comidas típicas. Gran cantidad de turistas vienen a Jamaica muy animados por probar el delicioso Sumario, el cual combina la carne de los más frescos y sabrosos pescados del Caribe con una dosis moderada de verduras naturales de los bosques jamaquinos. El resultado es un plato de sabores fuertes que dejan al turista con ganas de chuparse los dedos. El fuerte y exótico sabor de este manjar se debe además a la forma en que se prepara. Intervienen, como es de suponer, muchas especias que le dan ese gusto picante, así como también leche de coco para ayudar a una suave consistencia. Un poco de ajos y cebolla concluyen la receta de este platillo que es toda una delicia para el paladar.

En la larga lista de platos típicos de Jamaica siempre está vigente la pimienta y el ají para darle un gusto picante y condimentado a las comidas. En un restaurante normal, usted podrá probar el delicioso conejo marinado en ron. La suave y tierna carne de conejo es suavizada no sólo por acción del alcohol, sino también porque se combina con la acción de la pimienta.

Del mismo modo, la pimienta es la protagonista si se trata de preparar un cerdo a la pimienta. La carne del porcino absorbe el jugo de otras especias, adquiriendo así un fuerte sabor que sólo en Jamaica se puede probar.

Muchos restaurantes de la localidad de Montego Bay tienen sus cocinas a la vista para que los comensales vean cómo se preparan los deliciosos manjares. Los cocineros tienen siempre a la mano la conocida crema Jerk, compuesta por uno de los principales condimentos de la isla. Esta crema es la ideal para aderezar la

carne del pescado en gran cantidad de platos. Claro que, hay que ser valiente para acompañar cualquier platillo acompañado de la salsa jerk, ya que el ardor que produce en la lengua es tanto que hace sudar a los comensales más exigentes. Sin embargo, predomina el delicioso sabor del tomillo y de la pimienta jamaicana que componen la salsa.

Ahora bien, cualquier plato de fondo debe ser obligatoriamente acompañado por una buena bebida para refrescar el paladar. En todo Jamaica es normal acompañar las comidas con una bebida llamada Tía María (una excepcional bebida hecha con un poco de chocolate, alcohol y café), típico de la región. También suele beberse el licor de café, que no es propio de Jamaica sino de todo el Caribe.

Una visita gastronómica por Jamaica ofrece también la oportunidad de llevarse a casa una botella de ron Appleton o un Gold Label. Ambas marcas son típicas de la región y han sabido llevar su fuerte sabor varias partes del mundo. En los bares cercanos a las discotecas y también en todo local cercano al desfile del carnaval de Jamaica, lo que más se sirve es la cerveza Red Stripe. Es la bebida favorita de los más jóvenes gracias ya que tiene un buen cuerpo y es espumosa.

Por otro lado, dos de los mejores lugares para probar exquisitos platillos internacionales en Jamaica son La Nora Ristorante (especializado en comida italiana) y por otro lado el Taj Mahal, que destaca por sus potajes provenientes de Bangladesh.

Baila al ritmo de Reggae y Ska durante el alegre Carnaval de Jamaica

Jamaica es una tierra donde las fiestas pueden encontrarse por doquier. El ambiente festivo se vive en cada establecimiento donde suena con fuerza el raggamuff, el ska y el reggae.

Sin embargo, hay una fiesta que congrega a todos los géneros y que une a la totalidad de la población con un solo objetivo: celebrar el popular Carnaval de Jamaica. En esta fiesta uno puede sentir todo el calor y la energía del pueblo jamaicano, quienes en un colorido desfile exponen todas las muestras de su tradición y cultura. La fiesta se vive en todos lados.

Muchos empiezan a celebrar en las playas pero la actividad principal está en las calles, por donde gran cantidad de carros alegóricos y enormes camiones cargados de potentes parlantes desfilan exhibiendo a numerosas bandas de reggae, bailes, etc. Si usted desea participar de esta gran fiesta es necesario que venga entre febrero y abril. Toda la ciudad se viste de gala en este mes ya que no sólo implica una fiesta nacional, sino también un evento que congrega a gran cantidad de turistas.

La totalidad promedio de asistentes al carnaval es de más o menos un millón de personas. El carnaval dura dos meses. Durante todo este tiempo la isla se convierte en un emporio de la alegría, las fiestas y la diversión.

Una de las actividades centrales es ser espectador de las bandas que compiten en cada una de las ciudades de Jamaica. De tal modo, tanto en Kingston como en Ocho Ríos, así como Montego Bay y las otras localidades del país, se saca a una banda representante que compete en un gran evento final en la capital. Si usted desea ser un participante activo del carnaval y no un simple espectador, tiene la oportunidad de contactarse con los lugareños que forman parte de alguna escuela de baile, quienes completamente gratis le pueden enseñar los pasos básicos del calypso y del soca, danzas típicas de Jamaica.

Otro de los eventos míticos del carnaval jamaicano se da en las noches. A este evento se le llama el "once upon a time"? Se trata de un pequeño recital de cuentos en la playa, donde una especie de juglares jamaicanos cuentan historias y cuentos clásicos del folklore de la isla.

Ahora bien, todas estas actividades son importantes por las noches, sin embargo, la que se lleva el papel protagónico sin duda alguna son los conciertos de reggae playeros. Muchos jóvenes se congregan sobre la fina arena de las playas donde el gobierno dispone de las facilidades necesarias para que se monten escenarios y los jóvenes disfruten de un ambiente sereno, paz y diversión rastafari.

El ambiente de estos conciertos es simplemente mágico, ya que las bandas empiezan a tocar desde el atardecer, cuando el cielo pasa de estar color rojo a color negro, permitiendo ver en el despejado cielo jamaicano, gran cantidad de estrellas.

Los eventos principales de todo el carnaval se dan siempre durante el período del 21 al 26 de abril. Si bien la fiesta se vive con fuerza en todas las localidades de Jamaica es en Kingston donde se concentran gran cantidad de camiones y otros carros alegóricos para dar inicio al desfile y a las competiciones principales. Es en este desfile donde se elige a la banda ganadora del carnaval. El trayecto del desfile tiene su inicio en el corazón de la capital y debe llegar hasta el parque Liguanea. En esa locación los carros se detienen, las bandas seleccionadas tocan y finalmente se da un veredicto para anunciar al ganador. Luego de eso, la fiesta continúa con más fuerza por toda la ciudad.

Ahora bien, si usted no tiene la suerte de llegar a Kingston para aquellas fechas y se encuentra en la zona de Portmore, recuerde que aquí también se vive una gran fiesta gracias a los desfiles multitudinarios donde los lugareños salen con coloridos disfraces. Entre todos estos raros personajes destacan los Midnight Robber (quienes se dedican a contar cuentos), los minstrel (lugareños pintados que ponen alma al carnaval con su música), etc.

Podemos apreciar que los atractivos de Jamaica son ingentes. Conseguir un vuelo barato a este hermoso país le dará la suficiente holgura económica para disfrutar al máximo de sus atractivos. Jamaica es un mundo místico que espera por usted.